



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

8/2008

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель

Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.Б. Князев

**Заместитель
главного редактора**
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

АКТУАЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- Об Административном регламенте исполнения Росстатом государственной функции по предоставлению официальной статистической информации органам государственной власти, объединениям работодателей и международным организациям. **А.Л. Кевеш**..... 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Оперативная бизнес-статистика и национальные счета: проблема согласования. **А.Н. Пономаренко**..... 7
- Статистика государственных финансов в Российской Федерации и стандарты МВФ. **И.В. Дубинина**..... 12
- Об определении доходов населения региона. **Т.М. Глушанок**..... 19
- Региональные аспекты человеческой бедности в Центральной и Восточной Европе. **Жекова Станка Александрова**..... 22

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Паритет покупательной способности и конкурентоспособность. **И.С. Королев,**
В.М. Жуковская..... 27
- Использование ВВП на оплату труда, расходы на конечное потребление и фактическое конечное потребление после 1998 года. **И.А. Погорюхин**..... 36

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Математические методы в исследовании экономического развития регионов Приволжского федерального округа. **Л.В. Богаткова, Е.В. Пройдакова**..... 45
- Статистическое исследование развития экономики региона. **В.С. Мхитарян,**
О.А. Хохлова..... 53
- Сбалансированная система показателей развития региона: статистическое обоснование и эконометрическое моделирование. **Е.В. Зарова, Р.А. Проживин**..... 59

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Статистики и академическая наука: взаимные вызовы. (*Ответ на Обращение научных и практических работников, принимающих участие в заседании секции статистики Центрального Дома ученых РАН, к руководителям РАН, Минэкономразвития России, Минобрнауки России и Росстата.*) **В.М. Симчера**..... 67
- Рабочая сессия ЕЭК ООН по распространению статистической информации и коммуникации. **А.П. Масляненко**..... 73

РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ АНАЛИЗ

- Макроэкономические оценки экономики России XVIII века и загадки российской ретроспективной экономической и демографической статистики. **Г.И. Ханин**..... 78

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 83

CONTENTS

ACTUAL DIRECTIONS OF THE STATE STATISTICS DEVELOPMENT

- ◆ Administrative regulation on the execution of Rosstat's governmental function to provide official statistical information to state authorities, associations of employers and international organisations.
A.L. Kevesh..... 3

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Express business statistics and national accounts: problem of reconciliation. **A.N. Ponomarenko**.... 7
- ◆ Statistics of state finances in the Russian Federation and IMF standards. **I.V. Dubinina**..... 12
- ◆ On determination of income of population for a region. **T.M. Glushanok**..... 19
- ◆ Regional aspects of human poverty in the Central and East Europe. **Zhekova Stanka Alexandrova**. 22

INVESTIGATION OF MACROECONOMIC PROCESSES

- ◆ Purchasing power parities and competitiveness. **I.S. Korolev, V.M. Zhukovskaya**..... 27
- ◆ Use of the GDP for compensation of employees, final consumption expenditures and actual final consumption after 1998. **I.A. Pogosov**..... 36

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Mathematical methods for economic development research of regions of Privolzhsky (Volga) Federal District. **L.V. Bogatkova, E.V. Proidakova**..... 45
- ◆ Statistical research of the region economy development. **V.S. Mkhitarian, O.A. Khokhlova**.... 53
- ◆ Balanced system of region development indicators: statistical justification and econometric modeling. **E.V. Zarova, R.A. Prozhivin**..... 59

SCIENTIFIC LIFE

- ◆ Statistics and academic science: mutual challenges. (*The answer to the address of scientists and professionals, see No. 4.*) **V.M. Simchera**..... 67
- ◆ UNECE Work session on statistical dissemination and communication. **A.P. Maslyanenko**..... 73

RETROSPECTIVE ANALYSIS

- ◆ Macroeconomic assessments of the economy of Russia in XVIII century and enigmas of Russian retrospective economic and demographic statistics. **G.I. Khanin**..... 78

OFFICIAL DOCUMENTS..... 83

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.